
LE FUTUR DE L’INDICATIF

avoir être faire aller

J’ aurai Je serai Je ferai J’ irai

Tu auras Tu  seras. Tu feras Tu iras

Il/elle/on aura Il/elle/on sera Il/elle/on fera Il/elle/on ira

Nous aurons Nous serons. Nous ferons Nous irons

Vous aurez. Vous serez Vous ferez Vous irez

Ils/elles auront Ils/elles seront Ils/elles feront Ils/elles iront

Pour tous les groupes :

Les terminaisons sont :  rai, ras, ra, rons, rez, ront

Les verbes voir, pouvoir, mourir, envoyer, courir prennent deux r  à toutes les personnes : 

je verrai, tu pourras, il mourra, nous enverrons, vous courrez


